

Energie : Bruno Le Maire se dit prêt à regarder tous les cas particuliers

« Energie : Le Maire tente de rassurer PME et commerçants », titre **Le Figaro**, qui relate la visite du ministre à Montceau-les-Mines. Bruno Le Maire n'a eu de cesse de répéter le message : **l'Etat aidera les entreprises à passer le cap de la crise énergétique**. Interrogé par un représentant de Michelin sur les enjeux de compétitivité posés par le plan allemand, le ministre de l'Economie assure que les entreprises hexagonales ne sont pas moins bien traitées. Au total, **Bercy a mis 10 milliards sur la table pour soutenir les entreprises en 2022 et 2023** face à cette envolée des factures. (Le Figaro, p.28)

« Voici venir l'hiver de la récessoflation », titre par ailleurs Les Echos, pour une chronique de Philippe Chalmin, professeur d'histoire économique à l'université Paris-Dauphine et président fondateur de Cyclope. La hausse des prix du carburant n'est que l'arbre qui cache la forêt du choc énergétique auquel est confrontée l'Europe, pointe-t-il. (Les Echos, p.12)